

Canciller cubano recibe a viceministro de Asuntos Exteriores de Irán



Ambas partes dialogaron acerca de las medidas coercitivas unilaterales y otras agresiones del Gobierno de Estados Unidos. Foto tomada de CubaMinrex

La Habana, 1 abr (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez recibió al viceministro de Asuntos Exteriores de la República Islámica de Irán, Excmo. Sr. Saeed Khatibzadeh, en la sede de la Cancillería cubana.

Durante el encuentro, que transcurrió en un ambiente cordial, se resaltó la hermandad y solidaridad entre ambos pueblos y la positiva marcha de los vínculos bilaterales.

Igualmente, se reiteró la voluntad de continuar fomentando las relaciones en diversas áreas de interés común, incluido en el ámbito económico, comercial y de cooperación.

Ambas partes también dialogaron acerca de las medidas coercitivas unilaterales y otras agresiones que el Gobierno de Estados Unidos y sus aliados aplican contra diversos países.

El canciller cubano actualizó sobre el impacto del bloqueo a Cuba y agradeció por el tradicional respaldo de Irán al reclamo de nuestro pueblo por el cese de esta política. También ratificó el rechazo respecto a las medidas de este tipo que la nación persa afronta.

Rodríguez y Khatibzadeh conversaron, además, sobre la situación en el Oriente Medio, la escalada de agresiones por parte de Israel y los peligros para la paz, estabilidad y seguridad regional e internacional.

En el encuentro también tomaron parte el Excmo. Sr. Seyed Mohammad Hadi Sobhani, embajador de la República de Irán en Cuba y el director de África Norte y Oriente Medio de la Cancillería cubana, Armando Vergara Bueno.

Cuba a Irán establecieron relaciones el 10 de febrero de 1975. Fueron interrumpidas en 1976 y restablecidas en 1979, después del triunfo de la Revolución Islámica. **(Fuente: [CubaMinrex](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379983-canciller-cubano-recibe-a-vice-ministro-de-asuntos-exteriores-de-iran>



Radio Habana Cuba